

校訓「強く・正しく・美しく」～子どもたちの夢の実現に向けて～



南京はぜ

学校教育目標 「かしこく・やさしく・たくましい子」

二小っ子 根っこづくり運動

- 進んであいさつ、元気な返事
- はきものそろえ
- 勉強集中
- だまって掃除
- 元気に外遊び

☆1学期を振り返って！ ～ たくさんのことに挑戦した1学期！ ～

まずは、この1学期、子どもたちが元気に過ごし、たくさんのことに挑戦し、成長してくれたことに、本当にうれしく思います。4月の始業式に、第二小学校を「笑顔いっぱい学校」にしましょうと話しました。

この1学期を振り返ってみると、4月に1年生の入学式がありました。最初は不安だった1年生も、この1学期 いろいろなことができるようになりました。

運動会では、6年生が、第二小のリーダーとしてしっかり活躍する姿が見られました。1年生から5年生の子どもたちも、6年生に負けないくらい、全力で頑張る姿が見られました。子どもたちの頑張る姿で、笑顔いっぱいの素晴らしい運動会になりました。

普段の学校生活では、毎朝、「立腰（りつよう）」から1日が始まります。心を落ち着かせて1日を始めることで、良く考えて落ち着いて行動ができる人が増えてきました。勉強も集中して頑張ることができました。また、友達にもやさしく接することができています。

集団登校のときの挨拶も、元気にできるようになってきました。校長や地域の人にも進んで「おはようございます！」と挨拶をしてくれるので、私もいつも元気をもらっています。

まだ、学校生活の中では、課題もありますが、この1学期、子どもたちの成長を支えたのは、学校教育に対して、保護者や地域の皆様の多大なご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。



楽しい 充実した 夏休みを！ ～家族の団らん・役割分担を大切に！～

いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。今年は44日間の夏休みとなり、家庭や地域で過ごす時間が長くなります。ご家庭のふれあいを深め、充実した夏休みになるよう、次の点に取り組んでみましょう。

1 振り返りをする

学習や生活に取り組んだ結果が、1学期の通知表に書かれています。また、個人面談でも担任の方から、お子様の1学期の様子について話があります。通知表は子どもを成長させるためにあるものです。責めたり叱ったりするものではありません。1学期をしっかり振り返り、お子様のよいところをたくさんほめてあげてください。

2 計画を立てる

「まだまだ時間はある。そのうちに取り組もう。」とっていると、ほとんど何もできないまま夏休みは終わってしまいます。そうならないためには、計画を立てることが大切です。「よく遊び よく学べ」遊びも勉強も、計画を立てて取り組んでほしいと思います。

3 「しまばら 家庭教育 三・三・七拍子！」～心豊かでたくましく生きる島原っ子をはぐくむために～

日常生活の中に、できる体験はたくさんあります。島原市社会委員の会をはじめ、関係団体が提唱している「しまばら家庭教育 三・三・七拍子！」（子どもに愛と思いを伝え 手本を示し ほめて 叱って 見守って）を裏面に載せております。家族の絆を深め、子どもの心を育てましょう。

9月1日の始業式にたくましく成長し、元気な子どもたちと会えるのを楽しみにしています。充実した楽しい夏休みをお過ごしください。ケガや事故などがないよう、ご家庭でも安全に対しては十分ご指導をお願いします。

☆今後の行事予定

7月22日（火）～28日（月）個人面談期間

8月 8日（金）～10日（日）

豊後高田市・島原市兄弟校との交流事業

8月 9日（土）全校登校日（平和集会）

8月21日（木）全校登校日

9月 1日（月）第二学期始業式

9月 3日（水）～5日（金）夏休み作品展

※7月19日（土）18:00 一番街アーケード夜市ステージ広場で、第二小の不知火太鼓クラブの演奏があります。子どもたちの力強い演奏をぜひご覧ください。

